



Nombre de alumnos: Jesus martin arreola ruiz

Nombre del profesor: Lopes Silba Maria Del Carmen

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: PRACTICAS PROFESIONALES

Grado: 9no cuatrimestre.

Grupo: "B".

Comitán de Domínguez Chiapas, junio 2 del 2020

EMERGENCIA, PROBLEMAS CARDIOVASCULARES EN EMERGENCIA, ACCIDENTES Y HORA DE ORO.

Primero que nada ya que entendimos el concepto de emergencia sabemos que es una situación donde requiere que al paciente le brindemos una atención inmediata y de calidad para ello tenemos que ser rápidos y eficaces ya que si no logramos bien algún punto en nuestras intervenciones podría repercutir en la salud del paciente y podría dejarle secuelas y daños colaterales o convertirse en un evento centinela.

Como bien se menciona en el tema y en el título los lugares y los problemas más comunes son los eventos cardiovasculares y accidentes de cualquier tipo pueden poner en riesgo de manera crítica la vida del paciente.

Los eventos cardiovasculares más comunes que nos pueden llegar en un hospital y que tenemos que atender como una emergencia suelen ser estos y debemos ser oportunos en su identificación

- ✚ Infarto de miocardio
- ✚ Insuficiencia cardíaca.
- ✚ Emergencia hipertensiva.
- ✚ Tromboembolismo pulmonar
- ✚ Arritmias.
- ✚ Síndrome aórtico.
- ✚ Síncope.

Tenemos que tener en cuenta que para estos problemas debemos tener una rapidez desde la atención hasta al alistar todos los medicamentos que se usaran ya que para muchas de estas enfermedades estaremos pasando medicamentos que pueden ser de alto riesgo eso convierte en otro punto a tener en cuenta ya que si el medicamento que estamos administrado lo hacemos en la hora o en la cantidad adecuada podría provocar la muerte del paciente, para tener una mejor respuesta en estos casos tenemos que tener el equipo necesario también todo eso a a mano como el carrito rojo de

medicamentos también el equipo que es indispensable para estas enfermedades y lo tenemos que tener siempre en un lugar que sea accesible cuando tengamos estas situaciones es el desfibrilador, los medicamentos del carro rojo, y el personal necesario ya que se suele necesitar la ayuda de un grupo de personas con conocimiento en este caso enfermeros y médicos no debemos olvidar que para emergencias debemos tener un conocimiento extra y es importante tener cursos como en este tipo de casos o en RCP esto nos ayudara mas como profesionales a una mejor actuación.

ACCIDENTES

Los accidentes son un suceso no planeado que genera daños alguna lesión o alguna otra problemática con respecto a la salud teniendo en cuenta la definición tendremos en cuenta que al momento de un accidente las personas siempre llegan en una forma comprometida ya que antes estaba realizando alguna otra actividad estos los podemos dividir en accidentes que clasificaremos como urgencia a los que los dejaremos como emergencia dependiendo las características que el paciente con las que haya llegado al centro de salud.

Como dato en Mexico la mayor causa son los accidentes automovilísticos

estos son : atropellamiento de peatones (14,621), volcaduras (8,368), autos que se salieron del camino (7,930), accidentes con ciclistas (5,644), caída de pasajeros (2,570), atropellamiento de animales (1,260), incendios (358), choques con trenes (241) y otras causas (4,913).

Basado en esto tenemos que tener en cuenta que los accidentes automovilísticos la mayoría de veces tienden a ser de emergencia debido al impacto y a la velocidad que van los autos y por el material que conforma a

un carro que por lo general se terminan incrustando grandes partes en órganos vitales o vísceras y es aun mas difícil la atención la atención del personal de salud comienza desde que el personal lo saca o libera del coche ya que si desde ahí no hay una maniobra buena puede dejar mal al paciente y ya dentro de un hospital tenemos que revisar todas las heridas y contusiones del paciente ya que muchos llegan con shock hipovolémico y tendremos que actuar de una manera inmediata.

La hora de oro.

La hora de oro es la que tenemos como un margen de límite que en esa hora todo lo que logremos con el paciente será beneficioso y lo que dejemos después puede quedar con daños colaterales y secuelas es una hora donde la vida del paciente esta en juego y es en el momento que tenemos que tener atenciones mas rápidas aquí si aplicamos la frase de el tiempo vale oro, pero en caso de siniestros donde tenemos una gran aglomeración de personas dentro de un hospital y de igual manera que un triage tendremos que elegir de una manera rápida que pacientes tienen mayor probabilidad y aun podremos hacer algo por ellos y si tienen una recuperación logren tener una vida de calidad